

Vereinsausfahrt zum Bodensee

18. + 19.7.2015

Vergangenes Wochenende ging es mit dem Verein zum Bodensee. Das Basislager wurde dieses Mal auf dem Campingplatz Birnau-Maurach aufgeschlagen, da der Campingplatz Überlingen bereits ausgebucht war.

Der erste Tauchgang am Samstag ging direkt vom Campingplatz aus ins Wasser.



Da es sich dabei um keinen ausgewiesenen Tauchplatz handelte, gingen wir voller Vorfreude auf das kühle Nass und Entdeckerlust in den See. Zuerst entdeckten wir, dass wir etwa 500 m auf den See hinausschwimmen mussten, bis die Wassertiefe einen Wert von 2 m überschreitet.



Nach dem Abtauchen ging es bei bescheidener Sicht eine Sandhalde hinunter. Unterhalb von 15 m wurde die Sicht etwas besser und die Temperatur sank auf 6°C. Schließlich entdeckten wir, dass es hier außer Sand nichts zu entdecken gibt und es folgte der mühselige Rückweg. Im Flachwasserbereich gab es immerhin kleine Fische, Wasserpflanzen und sehr geduldige Fotomodelle.



Der zweite Tauchgang am Samstag ging dann zum bewährten Tauchplatz Parkhaus Post in Überlingen. Bis zu einer Tiefe von etwa 17 m war die Sicht bei bescheidenen 2-3 Metern. Danach, bei Beginn der Steilwand, waren es dann aber respektable 7-10 Meter, vorausgesetzt man hatte eine leistungsstarke Lampe dabei.



Nach 15 minütigem Erkunden der Steilwand mit ihren Nischen und Einbuchtungen und den darin enthaltenen Gegenständen für Taucher bei frischen 4°C, freute man sich wieder auf die wärmeren Wasserschichten und das sommerliche Wetter an der Oberfläche.

Am Sonntag ging es dann nach einem gemütlichem Frühstück und dem Zusammenpacken zum Parkplatz „Baumarkt“ nahe dem Campingpark Überlingen. Dort waren die Bedingungen und Gegebenheiten gleich wie am Vortag am Parkhaus Post.



Bei strahlendem Sonnenschein und einer Stärkung waren die Energiereserven schnell wieder aufgefüllt.



Schließlich haben wir den Tag am See bei bestem Wetter und Oberflächentemperaturen von 23° voll gemütlich ausklingen lassen.